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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3310 例会（３号）　2023 年７月 20 日（木）晴れ

　会長職が終り、すっ
かり卓話を忘れてまし
た。入会した年は 50 周
年の時です。入会する
ときに、当時の会長ら
が会社に来られて「な
にしに来たかわかるよ

な」と言われ、入会しました。
　今は新入会員の入会で「鶴の一声」みたいなも
のは少なくなってきたようです。ゴルフや飲みの
付き合いが希薄になっているからかもしれませ
ん。会長を受けた時に、そうした事情もあり、夜
間例会など楽しみの面を増やしたいと考えて会を
運営してきました。
　70 周年のアトラクションは、小野寺順正会員
のご子息の金管の五重奏にしました。正直、金管
五重奏は難しい。そこはプロの技術で素晴らしい
演奏になったと思います。式典などでは主催者側
が固くなってはいけないと思っています。今回の
70周年もメンバーの肩の力が抜けた、それに近い、
式典・祝賀会になったと思います。
　今 70 周年を迎え、80 周年、100 周年と続いて
いかなければならないと思っています。いわき平
ロータリークラブらしく、すらっとこなしていけ
る団体でありたいと思います。今回を機に会員の
結束を固め、80 周年、100 周年に向かっていきた
いと思います。

　１年間お世話になっ
て、無事 70 周年記念式
典を実施できたこと感
謝申し上げます。次の
10 年の時に、どなたか
やるか分かりませんが、
申し送りしたいことが
あります。１つだけ失

敗したなという点があります。60周年の時にはス
ケジュール表がありました。スケジュール表（設
計図）をしっかりと準備することが必要だと思い
ます。
　各部会がそれぞれ活動していただきました。新
型コロナウイルスの影響もあり、十分に議論や懇
親を深めつつ、準備することが難しかったと思い
ます。各委員会、各部会がメンバーと懇親を深め
ながら、計画をたてていくのが素晴らしいと思い
ます。
　５年前から各年度 50 万円の予算どりをしてい
ただきました。60 周年の時と同じ、取り組みでし
たが、物価の高騰などもあり、予算的に心配な面
もあります。80 周年に向けては、少しずつ長い期
間で貯めていくことが重要だと感じました。
　服装に関しては、そろえなくてもいいかとも思
いましたが、そろえて正解でした。出席者からも
「そろっていると格好いいよね」との言葉もいた
だきました。おもてなしをする際に同じユニホー
ムで対応することで、気持ちがより伝わったのだ
と思います。
　70 周年の資料は保存しておきますので、ぜひ将
来の参考にしていただきたいと思います。

直前会長
野　沢　達　也 会員

70 周年実行委員長
阿　部　弘　行 会員
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（野沢達也直前会長、阿部70周年
実行委員長本日はよろしくお願いいたします）♥三
瓶和秀さん（誕生祝ありがとうございます）♥大久
保健蔵さん（野沢直前会長、阿部70周年実行委員長
ご苦労様でした）♥八幡恭朗さん（野沢さん、阿部
さん卓話よろしくお願いします）♥松崎浩さん（野
沢さん阿部さん卓話よろしくお願いします）♥小野
寺順正さん（野沢直前会長、阿部実行委員長１年間
大変ご苦労様でした）♥佐藤尚誠さん（結婚祝あり
がとうございます。今後共何卒宜しくお願い申し上
げます）♥森雄治さん（松村耕平さん理事長就任お
めでとうございます。益々のご活躍を期待しており
ます）♥有賀行秀さん（いわき市優良工事を受賞い
たしました。表彰式出席のため早退いたします）♥
関口武司さん（野沢さん、阿部さんご苦労様でした）
♥郡二三子さん（松村会頭、松村理事おめでとうご
ざいます。暑中御見舞申し上げます）� 以上11名

　本日、ワシントンホテル椿山荘に
来る途中、小学生が下校している姿
を見て、もう終業式なんだと感じま
した。
　まさに夏本番を迎えていますが、

水を補給することが大切です。水は常温で飲んでい
ます。飲料メーカーの調査では夏でも常温で買いた
い消費者が４割くらいいたそうです。関東地方では
常温を売っている自販機もあると聞きます。体を冷
やさないなどの効果があるのかなと思います。注意
しなければならないのは、容器を口につけて飲むと
雑菌が入ることです。すぐに飲んだり、翌日に残さ
なかったりすることが大切なのかと思います。健康
に留意して夏を乗り切って欲しいと思います。

　前年度の皆勤賞
の表彰を行い、関
口武司会員、伊藤
盛敏会員、越智正
典会員、新妻純男
会員、野沢達也会員、渡邊有会員に記念品が贈られ
ました。なお、鈴木雄大会員、前会員の小関邦彦さ
んも皆勤賞に該当しました。

　2023 年７月号月信が届きました。

◆出席委員会（小林隆太委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

７月 20 日 50 名 31 名 ―

★本日の例会案内　７月27日（木）18：30 ～
　納涼例会　La PaPa

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（川松裕之会員）〕

川松裕之会員

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、伊藤盛敏さん、阿
部弘行さん、八幡恭朗さん、森雄治さん、越智正典
さん、野沢達也さん。� 以上８件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、伊藤盛敏さん、大
久保健蔵さん、関口武司さん、阿部弘行さん、八幡
恭朗さん、森雄治さん。� 以上８件

◆親睦活動委員会（三瓶和秀委員長）
　来週は納涼例会です。お待ちしております。

川松 裕之さん
（７月26日）

佐藤 尚誠さん
（７月20日）

三瓶 和秀さん
（７月20日）

★ 結婚祝

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

★次回の例会案内　８月３日（木）12：30 ～
　外部卓話　いわき七夕まつり実行委員長　坂本匡蔵様
　　お食事メニュー＝鰻重

前年度皆勤賞を受けたメンバー


